



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Hablando de la reforma electoral, tenemos que ser muy precisos, muy contundentes, de que se tiene que reducir el enorme gasto que hace el erario en el financiamiento de las campañas y en el sostenimiento de los partidos. Yo creo que el reclamo ciudadano más importante, la exigencia en todo el país, es ‘no gasten tanto en financiar partidos políticos y en financiar las campañas electorales’. Hay que garantizar que se difundan muy bien las propuestas de los candidatos, pero esas campañas y esos partidos pueden llevarse a cabo sin el excesivo gasto que en estos momentos existe. Por eso hay que buscar todas las fórmulas que nos permitan reducir el gasto en las campañas electorales”.



https://drive.google.com/file/d/1wNQHvQpPl_mb8lYkoRcKIVWiB3iJWA4x/view?usp=sharing